
プレハブ解体工事が終了します。 

天候等の事情で予定より長引いていたプレハブ解体工事が、来週には終了します。それに伴い、    

ようやく運動場が全面使用できるようになります。２学期からは、昼休みに、学年の制限なく、全校の

子どもたちが運動場で遊ぶことが可能になります。また、体育やクラブ活動の時間にも、より広い 

スペースで活動することが可能になります。 

これまで、運動場の使用に関して、昼休みの制限を守ったり、スペースを譲り合ったり 

してくれた子どもたちに、心から感謝したいと思います。 

楽しみな夏休み…。事件や事故から子どもたちを守るために、学校でもしっかりと 

指導しますが、ご家庭でも、以下の点について、お子さんへのご指導をお願いします。 

● 交通事故が心配です。道路の横断の仕方や自転車の乗り方等について、話をしてあげてくださ

い。なお、自転車乗車時のヘルメット着用が義務化されています。ぜひ着用させてください。 

● 海や川、ため池での事故も心配されます。「自分たちだけで、海や川や、ため池には絶対に行か

ないこと」等について、お子さんとご確認ください。 

● 不審者による犯罪被害も増える時期です。「見知らぬ人には絶対についていかない」「危険を

感じた時には大声を出す（ブザーを鳴らす）」「公園等ではできるだけ一人で遊ばない」「帰宅

時刻を守る」こと等について、話をしてあげてください。もし、お子さんが不審者に遭遇した場合に

は、すぐに警察へ通報してください。 

● 無料通話アプリやＳＮＳに起因する犯罪被害も心配されます。各ご家庭では、携帯電話やスマー

トフォン、インターネットの使い方について、ルールを決めていらっしゃることと思いますが、 

今一度、無料通話アプリやＳＮＳの危険性等について、話をしてあげてください。 

「学校サポーター会議」「いじめ防止対策委員会」 

７月１１日に、「第１回学校サポーター会議」と「第１回いじめ防止対策委員会」を開催しました。 

学校サポーター会議には、中尾大輔様（西都小ＰＴＡ会長）、赤池成昭様（西都校区自治協議会

会長）、荒木恵子様（西都公民館長）、山田俊之様（九州大谷短期大学教授）にご出席いただき、

本校の経営方針や子どもたちの体力・学力等について意見交換をしました。 

いじめ防止対策委員会には、６名の外部委員の皆様にご出席いただき、本校の 

いじめ防止に向けた取組や子どもたちの様子等について意見交換をしました。 

 

 

ご支援・ご協力、誠にありがとうございました。 

いよいよ明後日、１学期の終業式を迎えます。５月８日に新型コロナの感染症法上の位置

づけが５類に移行されたことに伴い、教育活動の実施にあたって特別な感染症対策を講じる

必要がなくなりました。それにより、学校行事や児童集会、校外学習、グループ学習、水泳

学習、調理実習…等、コロナ禍前のような形で実施することができました。こうした活動を

通して、子どもたちは、多くのことを学び、大きく成長することができました。 

また、日々の学級生活においても、子どもたちは、友達と関わり合い、協力し合う中で、

多くのことを感じ、大きく成長することができました。 

とても充実した１学期になったと思います。 

保護者・地域の皆様には、多大なるご支援・ご協力、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年７月１９日 

福岡市立西都小学校 

校長  楢尾  好民 

新たなスタートの年。 

ますます笑顔いっぱい、魅力

いっぱいの西都小を創ろう。 



● 市立の全小学校において、８月８日（火）から８月１５日（火）まで学校閉庁日となります。 

各種相談窓口については、７月１４日に配信したメールの添付資料をご参照ください。 

● 教育委員会から、夏休み期間中の昼間校庭開放について、熱中症のリスクを考慮し、 

中止にするとの連絡がありました。ご理解の程よろしくお願いします。 

先生の紹介 ～どうぞよろしくお願いします。～ 

● 非常勤調理業務員 … 宇都宮 裕子 先生 ※６月２２日～ 

● 学校生活支援員 … 伊藤 裕希 先生 （保健事務補助からの転任） ※７月３日～ 

 

 

 

 

 

 

 

 


